



AZUR IMMOBILIER
CONTACT

4 Pièces

73 m²

Réf. 403V405A

550 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe 4 pièces en duplex d'une superficie habitable de 100m² (73,76m² loi Carrez). Patio et terrasse privative de 40m². Il se compose d'une cuisine américaine ouverte sur un séjour lumineux. À l'étage : une chambre parentale avec salle de douche et W.C, 2 chambres sous mansarde avec salle de bain commune. En parfait état d'entretien, il dispose de prestations de qualité. Grand garage, 2 parkings privatifs et 2 caves. Possibilité d'acheter un 2ème garage en supplément. Situé dans une petite résidence sécurisée avec beau parc paysager et piscine. Proche du tennis des oiseaux et facile d'accès ...

Superb 4 room duplex apartment with a living area of 95m² (66m² Carrez law) with a private terrace of 40m². On one level: entrance, dressing room, WC, American kitchen on pleasant west living room, upstairs: a master bedroom with shower room and WC, 2 children's bedrooms under the attic and bathroom. Garage, 2 private parking spaces and 2 cellars. Located in a small secure condominium renovated in 2015, beautiful landscaped park with large swimming pool. Close to the bird tennis court and easy to access A8 and penetrating.

AZUR CONTACT IMMOBILIER

351 AV SAINT BASILE - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

